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件 名 項 目 要 旨 メ モ

１．市長の基本姿勢 １．二元代表制について １．市長の考える二元代表制のデメリットを伺う。

２．市内バス路線の存続と今後

について

１．市内バス路線の存続と今後の方向性について伺う。

３．企業版ふるさと納税につい

て

１．ふるさと納税における寄付先自治体のそれぞれの工夫により競合

が激化してきているが、企業版ふるさと納税については、まだまだ

拡大の余地があると考えている。本市の現状を伺う。

４．駅前再整備について １．スマイルビル取得による再整備について、これからコンサルタン

トの諸調査を経て具体の検討段階に入ってくると考えるが、現時点

での市長の構想を伺う。

２
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５．市民の物価高対策について １．ガソリン、食料品など諸物価高騰に対する市民への支援策につい

て今冬においても必要と考えるが、市長の考えを伺う。

２．市民生活行政 １．コミュニティセンターの運

営について

１．これまでのコミュニティセンターの指定管理者は各地区の運営委

員会が担ってきているが、今後の方向性について伺う。

２．指定管理者の会計については、日常的に金銭取り扱い、報告、契

約、雇用保険等業務が多岐にわたっており、煩雑である。各コミュ

ニティセンターを一括して担当する専任者を置くべきと考えるが、

見解を伺う。

３．保健福祉行政 １．帯状疱疹ワクチン接種の助

成について

１．高額なワクチン接種料に対する助成が全国の自治体に拡がってい

るが、本市においてもワクチン接種を望む多くの市民がいる。ワク

チン接種の助成についての見解を伺う。

３



質 問 順 位 ２ 質 問 者 三 上 裕 久 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

４．教育行政 １．英語検定試験の助成につい

て

１．グローバルな人材育成を掲げるロングメドー町との姉妹都市提携

であるが、今後の人材育成には、英会話・英語力を身に着ける必要

があると思うが、子ども達が受ける英語検定試験に対する助成を行

うべきと考えるが、見解を伺う。

２．市立学校へのエアコンの設

置について

１．小・中・西高の常時使う全教室、体育館及び職員室へのエアコン

の設置を行うべきと考えるが市長及び教育長の見解を伺う。

３．新テニスコートの使用料に

ついて

１．小・中・高生のテニスコート使用料の無料化について見解を伺う。

４


